

Luzern, 24. Februar 2011

## Medienmitteilung

### **Die Buslinie Hitzkirch-Kleinwangen wird zum Fahrplanwechsel im Dezember 2011 wegen der stark rückläufigen Nachfrage und deshalb tiefem Kostendeckungsgrad eingestellt.**

Wegen rückläufiger Nachfrage erfüllt die Buslinie 60.102 Hitzkirch-Kleinwangen die kantonalen Vorgaben von einem minimalen Kostendeckungsgrad von 20 Prozent mit aktuell knapp 18 Prozent nicht mehr. Die heute geringe Nachfrage und das tiefe Potential entlang dieser Linie werden auch zukünftig nicht zu einer Einnahmentwicklung führen, um die gesetzlichen Vorgaben zu erreichen. Im Vergleich zu den anderen vier Buslinien der Zugerland Verkehrsbetriebe (ZVB) im Seetal erreicht die Buslinie Hitzkirch-Kleinwangen mit rund 47'000 Einsteigenden pro Jahr mit Abstand die tiefste Nachfrage. Tendenz weiter abnehmend. Im Schnitt benutzen zwischen Sulz und Lieli gerade ein bis zwei Personen den Bus, zwischen Lieli und Kleinwangen sind es zwei bis drei Personen. Der Verkehrsverbund Luzern sieht sich daher gezwungen, die Buslinie in Absprache mit den beteiligten Gemeinden auf Mitte Dezember 2011 einzustellen. Zukünftig organisieren die Gemeinden Hitzkirch und Hohenrain den Schülerverkehr mit Schulbussen selber.

Auskunftsperson: Daniel Meier, Geschäftsführer Verkehrsverbund Luzern, Tel. 041 228 47 21 (10.00 bis 11.00 Uhr)

Anzahl Zeichen: 1'177